

BROADCAST

Pasangan Andi Ina Kartika-Abustan Resmikan Posko Pemenangan

Achmad. A - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Aug 12, 2024 - 01:24



Peresmian posko pemenangan Andi Ina Kartika-Abustan dihadiri ratusan masyarakat

PUBLIK.CO.ID, BARRU - Pasangan bakal calon Bupati Barro dan Wakil bupati, Andi Ina Kartika dan Abustan, resmi membuka posko pemenangannya pada Minggu, (11/8/2024).

Posko yang terletak di Jalan Andi Iskandar Unru, Kecamatan Barro, Kabupaten

Barru, ini diresmikan dalam acara yang dihadiri ratusan pendukung.

Dalam acara tersebut, relawan, tokoh masyarakat, simpatisan, serta keluarga dan sahabat pasangan calon ini tampak antusias memberikan dukungan.

Kehadiran perwakilan partai pengusung, yaitu Partai Golkar, Demokrat, PKS, dan PKB, semakin menambah semarak acara. Ini mencerminkan solidnya dukungan politik yang mengalir untuk Andi Ina Kartika dan Abustan.

Tagline "Inimi untuk Barru" terus bergema sepanjang acara.

Pasangan Andi Ina Kartika dan Abustan menyampaikan komitmen mereka untuk membawa perubahan bagi Barru. Dalam orasi politiknya, Andi Ina Kartika menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada seluruh pihak yang hadir.

"Terima kasih kepada seluruh yang hadir dalam silaturahmi dan syukuran posko ini. InsyaAllah niat kami maju di Pilkada untuk Mappadeceng," ucap Andi Ina.

Andi Ina menekankan bahwa peresmian posko ini adalah langkah awal dari perjalanan politik mereka menuju Pilkada 2024.

Ia yakin, dengan pengalaman dan koneksi kuat yang dimilikinya hingga ke tingkat pusat, ia mampu membawa perubahan yang signifikan untuk Barru.

"InsyaAllah kalau Allah berkehendak, kami diberikan tanggung jawab, Barru akan jauh lebih baik," tambahnya.

Meski belum memaparkan secara detail, pasangan ini telah menyiapkan tujuh program prioritas yang akan dijalankan jika terpilih. Program-program ini, menurut mereka, akan menjadi tonggak perubahan bagi Barru.

Abustan, yang merupakan calon wakil bupati, juga menyampaikan hal serupa. Dengan pengalaman yang matang di birokrasi, ia optimistis dapat mendukung Andi Ina Kartika dalam mewujudkan perubahan yang diinginkan oleh masyarakat Barru.

Niat tulus mereka untuk membangun Barru yang lebih baik tampaknya mendapatkan sambutan positif dari para pendukung yang hadir.

Peresmian posko ini ditutup dengan sesi foto bersama dan jabat tangan dengan para pendukung.

(*)